

## PARTICIPATION PUBLIQUE

Les habitants de la communauté de communes du Haut-Limousin en Marche sont tous invités à venir échanger avec nous pour définir les projets de l'avenir de Bellac et de la Com-com!

## **RÉUNION VIRTUELLE** Mardi 13 avril 2021, 17h30



Nous sommes un groupe d'étudiants de master de l'École nationale superieure d'architecture de Versailles engages depuis septembre 2020 dans l'étude et la compréhension du territoire de la Com-com du Haut-Limousin en Marche accompagnes par des enseignants-chercheurs en architecture du laboratoire Leav Après une phase d'observation du territoire, nous souhaitons maintenant vous faire des propositions concrétes et vous invitons, habitants, associations, élèves, professionnels, elus de la communaute de communes, a venir debattre et echanger avec nous! L'objectif est de faire murir de manière collective et participative un projet dont nous entamerons les demarches de construction des 2021!

Paul Emmanuel Loiret / architecte, enseignant-chercheur Gilles Ebersolt / architecte. enseignant-chercheur









Pour s'inscrire, envoyer un mail à atelier.mmcc@versailles.archi.fr